横浜市立泉が丘中学校学校便り



明日をめざして41号

令和5年度 12月15日(金)

発行者: 学校長 山崎 裕之 電話 : 045(802)8797

今年も大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。

今年も残すところ2週間ほどになりました。学校も約一週間後には冬休みを迎 えます。個人面談ではお忙しい中、来校していただきありがとうございました。 生徒一人ひとりのがんばりや課題を共有できたことに感謝申し上げます。学校は 来年3月が1年間のゴールとなりますので、引き続きご協力をお願いいたします。

3年生は進路選択という大きな難題に向き合っていることと思います。多くの 人が高校受験する中、自分に合った学校を選ぶのはなかなか難しいことですよね。 自分に本当にあっているのか?続けていく自信はあるのか?そもそもその学校で やりたいことって明確にあるのか?…etc パンフレットや学校見学、インター ネットや先輩からの情報などを頼りに、志望校を一つに絞り込んでいくのですか ら心が揺れるのももっともだと思います。誰もが経験する人生での岐路。その始 まりに立っている3年生の皆さんを、私たち教職員はいつでも応援しています。 受験に限らず、チャレンジには相当なエネルギーを必要とします。気力は体力が ないとなかなか出てきません。体調管理を第一に今できる努力を続けましょう。

令和8年度の全員給食に向けて、本校でもいよいよ来年度からエレベーターの 設置工事が始まります。現在はまだ設計の段階ですが、設置場所とそれに対応し た教室配置などが今までとは大きく変更となる可能性があります。 詳細は決定次第お知らせいたします。作業の安全はもとより、生 徒の教育活動に支障がないよう注意しながら進めていきますので ご理解のほどよろしくお願いいたします。尚、給食の注文はこち Androidの方はこちら iPhoneの方はこちら





がんぼろう泉が丘

副校長 世界一のプラネタリウム

先日、プラネタリウム・クリエーターの大平貴之(おおひらたかゆき)さんの講演を聴 く機会がありました。大平さんはプラネタリウムに感動し、小学生の頃に投影機を自作し ようと様々な挑戦をはじめました。大学生になって、個人製作は不可能と言われていたし ンズ投影式プラネタリウムの開発に成功し、その後、従来の100倍以上にあたる150万 個の星を映し出すMEGASTAR(メガスター)を発表しました。現在はプラネタリウム の映し出す星の個数や映し出すスペースの広さなどでギネス世界記録に認定されています。

大平さんは、あくなき好奇心と探求心、あきらめない気持ちをもって不可能を可能に してきました。その原動力になったのは「感動」だと語っています。何に「感動」するか は人によって違うので、様々な経験(挑戦)をすることが大事だとおっしゃっていました。 大平さんのギネス世界記録に認定されたプラネタリウムが、はまぎん子ども宇宙科学に あります。冬休みは世界一の星空を見に行こうと思います。

学年から

11月は後期中間テストがありました。中学生になり、 だんだん学習する内容も多くなってきて、学校でも家庭でもこつこつと 学習を続けていくことが大切だと身にしみているころだと思います。ぜひ 冬休み前に、学習面や生活面での目標や1日の時間の使い方を見直して、 1つずつ努力を続けていってほしいと思います。12月は特活で「みらい マップ」に自分の生き方やそれに向けて今やらなければいけないことを まとめています。みんなが10年後、20年後自分の夢や目標を叶えられ るように、自分の周りにいる人に感謝し、今を大切に過ごしてください。

11月24日(金)に2学年の生徒を対象に出前職業体験を実施しました。7つの職業(①入浴剤開発者②インテリアコーディネーター③フードスタイリスト ④シンガーソングライター⑤システムエンジニア⑥薬剤師⑦気象予報士)から講師の方々をお招きし、講演を通して働くことの意義について学んだり、体験を通して実際的な知識や技術・技能について触れたりすることができました。生徒たちは日常生活では体験できない貴重な時間を過ごすことができました。現在、クラス内でグループを作って事後学習に励んでいます。今年もわずかになりました。来年は最高学年としての一年になります。これまでを振り返り、来年の決意を固めて新年を迎えてもらいたいです。

11月末に進路用成績を受け取りました。一喜一憂は見られましたが、学年集会でも「これがゴールではなく、しっかりとその結果は受けとめて、ここからの日々の生活と努力こそが重要になる」ことをお話ししました。家族会議を経て12月の面談では、受験校(私立は決定)と受験の方法が具体的に決まりました。約2か月後に控えた入学試験に向けて、お互いが集中して前向きに取り組める空間作りと、これまで通りに生活リズムは崩さずに当たり前のことを当たり前にできる姿勢を続けてほしいと思います。冬休みの過ごし方も大きなポイントになります。正に、「人事を尽くして天命を待つ」と言う言葉がふさわしい時期になりました。

個別支援

11月17日(金)に6組の畑で収穫したサツマイモを使って「芋モチ」というお菓子作りをしました。手軽にできるお菓子だったので、「家でも作ろうかな」「また食べたい」と喜んでいました。

12月7日(木)、泉区役所に行き、「泉区福祉の作品展」を見学してきました。泉が丘中の作品だけでなく、泉区中学校の作品も展示されていたので、見学した生徒のみんなは、とても楽しく見学することができました。また、自分たちの作品が展示されていることが嬉しそうでした。



人権週間!様々な活動が行われました。

泉が丘中学校では、毎年この時期に人権週間を設け、人権についてあらためて考える取り組みを行っています。今年は、11月27日(月)~12月1日(金)を活動期間として、人権講演会とユニセフ募金、人権標語の募集などの活動が行われました。

人権講演会

11月28日(火)の人権講演会では、国際理解・国際貢献について考えました。最近のニュースでも耳にする「国境なき医師団」を支援されている横浜国際人権センターの方を講師に招きました。『人権とは何か』を「自分の命と自分の幸せを守る権利」から「相手を大切にすること」に発展させ、「相手を理解し認め合う大切さ」の話をいただきました。生徒は、講師の方の力強い講演に真剣に聞き入っていました。



ユニセフ募金の活動

福祉委員会では、人権週間に向けてユニセフ募金の使い方を紹介したポスターを作って啓発活動を行ってきました。この週は、登校時間に合わせて福祉委員会の生徒が昇降口に立ち、あいさつ運動を兼ねて募金の呼びかけを行いました。生徒のみなさん、募金へのご協力ありがとうございました!



【12月・1月の予定】

12月18日(月) 特別委員会

25日(月) 大掃除・全校集会

26日(火) 冬季休業開始【~1月8日(月)まで】

1月 9日(火) 全校集会•生徒会本部認証式

9日(火)~12日(金) 教育相談

10日(水)~24日(水) 校内書き初め展

20日(土) 開校記念日

24日(水) 3年公立共通選抜出願開始(~31日まで)

25日(木) 泉区個別支援合同学芸会

26日(金) 1年職業講話

31日(水) 3年学年末テスト



専任の部屋 冬休みを充実したものにするために!

2023年も残すところあと2週間となりました。みなさんにとって2023年は、 どんな | 年でしたか?ぜひこの | 年間を振り返り、新しい年の目標を立ててみてくだ さい。12月26日(火)から冬休みです。「クリスマス」や「お正月」などワクワ クすることもありますが、これまで通りの感染対策をして、健康で元気に生活してく ださい。

個人面談や12月25日(月)に配布の「冬休みを迎えて」の内容をしっかりと守

り、有意義な冬休みにしましょう。



不安や悩みがでてきたら、 一人で悩まず相談しよう!

学校では毎月生活の振り返りを実施し たり、教育相談等で悩みや不安を聞く機 会を設けたりしています。また、毎週火曜 日にスクールカウンセラーの沖先生に相 談することもできます。それでも、誰にも 打ち明けられないことや、誰に相談すれ ばよいのか分からない、といったことも あるでしょう。そういった相談窓口として、 「中高生SNS相談@かながわ」や 「 24時間子どもSOSダイヤル 」 (0120-0-78310) があります。 一人で悩まず誰かに相談してください。

学校保健委員会を開催しました!

11月20日の放課後に格技場にて学校保健委員会を開催しました。保健委員会を中心 に生徒会本部役員、剣道部の生徒にも参加してもらい、救命救急法について学びました。 泉消防署の方を講師としてお招きし、モデル人形を使って心臓マッサージとAEDの使い 方を実習しました。

心臓マッサージは成人で約5cmも胸が沈むように行わなければならず、救急車が到着 するまで心臓マッサージを続けることの大変さを実感することができました。また、 AEDの中を初めて見る生徒も多く、最初は恐る恐るパッドを貼っていましたが、最後に は音声の指示に従って素早くパッドの装着をできるようになっていました。 実際に人が倒れたときにはとても緊張すると思いますが、今回の経験を活かし、勇敢に 人命救助に携われるようになってほしいと思います。

 $\Diamond \bullet$ 12月に入り、感染症の流行は少し落ち着きを見せていますが、まだ流行は続く ことが予想されます。ここ数年は年末年始に感染症が流行していますので、ご家 族の皆様も体調には十分気を付けて、よい年末年始をお過ごしください。

🍑 12月・1月 カウンセラー来校日

> 12月 19日(火) 1月 16日(火) 1月 23日(火) 1月 30日(火)

2023年が始まった!と思ったら、もう12月。「師走」という意味通り ▮ せわしない日々の方もいらっしゃるのではないでしょうか。時にはゆっくりお ▮ 茶を飲みながら、今年を振り返りましょう。

来年も、どうぞよろしくお願いいたします。

学校HPのQRコード

